

Kolaborasi Hebat: Babinsa Koramil Bambalamotu dan Warga Letawa Bersatu dalam Karya Bakti Pembersihan Lapangan

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Jun 19, 2024 - 13:05



Pasangkayu - Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan dengan melaksanakan kegiatan Karya Bakti pembersihan lapangan di Desa Letawa, Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, melibatkan berbagai elemen pemerintah desa dan

masyarakat setempat.
Rabu (19/06/2024)



Kepala Desa Letawa, Muhammad Yusuf Umar, turut hadir dalam kegiatan tersebut bersama dengan Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Sertu Sirajuddin. Turut hadir pula Ketua BPD Letawa Baharuddin, Kasi Pemerintahan Desa Letawa Mohamad Wahyu, Kepala Dusun Desa Letawa, serta warga Desa Letawa.

Dalam kesempatan ini, Babinsa Sertu Sirajuddin mengucapkan apresiasi kepada seluruh warga yang telah hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan gotong royong ini. "Kegiatan karya bakti ini merupakan salah satu bentuk nyata dari semangat gotong royong yang harus kita pertahankan. Kebersihan lingkungan sangat penting untuk mencegah berbagai macam penyakit, termasuk demam berdarah," ujarnya.

Kades Letawa, Muhammad Yusuf Umar, juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa dan seluruh pihak yang terlibat. "Saya sangat berterima kasih kepada Babinsa yang telah meluangkan waktu dan ikut serta dalam kegiatan ini. Saya berharap masyarakat Desa Letawa dapat terus menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kebersamaan dalam kegiatan seperti ini," ungkapnya.

Kegiatan Karya Bakti pembersihan lapangan ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, tetapi juga sebagai upayaantisipasi terhadap wabah penyakit demam berdarah yang sering kali timbul akibat lingkungan yang tidak terjaga kebersihannya.

Semangat gotong royong dan kebersamaan antara TNI, aparat pemerintah desa, dan masyarakat menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara berbagai elemen dapat menghasilkan lingkungan yang lebih baik dan sehat. Ini membuktikan bahwa dengan kerja sama, tantangan apa pun dapat dihadapi dan diselesaikan lebih efektif.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Letawa semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan terus aktif dalam kegiatan sosial yang bermanfaat. Bersama-sama, kita melangkah menuju Indonesia yang lebih maju dan sehat.